



Pressemitteilung

Kommunaler Landesverband kreisangehöriger Städte und Gemeinden

06.08.2021

Zentralstelle
Telefon +49 711/22572-34
zentralstelle@gemeindetag-bw.de

Zumeldung zur Pressemitteilung des Ministeriums des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen Baden-Württemberg vom 06.08.2021:

Feuerwehren leisten großartiges!

Zur heute veröffentlichten Jahresstatistik der Feuerwehren 2020 durch das Innenministerium äußert sich der Präsident des Gemeindetags, Steffen Jäger:

„Die 1.099 Gemeindefeuerwehren in Baden-Württemberg leisten Tag für Tag großartiges zum Schutz der Bürgerinnen und Bürger. Auch in den vergangenen Monaten haben sie unter Pandemiebedingungen bewiesen, dass sie Herausforderungen bewältigen können, indem der Übungsbetrieb im Rahmen des Möglichen und oftmals unter erschwerten Bedingungen aufrechterhalten und die Einsatzfähigkeit gewährleistet werden konnte.

Die Städte und Gemeinden stellen als Trägerinnen der Feuerwehren dabei eine verlässliche und stabile Grundlage bei Ausstattung, Ausbildung und Einsatzbegleitung zur Verfügung. Sie legen damit gemeinsam mit den Kameradinnen und Kameraden die Grundlage für die Sicherheit der Menschen.

Gerade in diesen Tagen spüren wir angesichts von Unwetter- und Starkregenereignissen, wie wichtig eine ortsnahe Feuerwehr ist, die sich mit ihrer Ortskenntnis und großem ehrenamtlichen Engagement für den Schutz der Bevölkerung einsetzt.“